



Defenderé al INE, al menos hasta abril: Córdoba

A pesar de que ve fuertes presiones por parte del gobierno, Lorenzo Córdoba, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), dijo que defenderá al organismo hasta abril de 2023, cuando finaliza su encargo.

En entrevista, dijo que no son casuales las presiones.

“Lo que ha ocurrido estos días es positivo, incluso la descalificación personal de la que he sido objeto tiene un propósito claro y específico, intentar que renuncie, y te lo digo así, voy a cumplir mi mandato y defender al INE hasta el 3 de abril”. — *D. Benítez* / **PÁG. 43**



“ME QUEDO HASTA 2023”, ADVIERTE

Córdova no cederá a las presiones y defenderá al instituto

En entrevista con Guillermo Ortega, el titular del INE ve una embestida de la 4T

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

A pesar de que ve presiones de parte del gobierno, Lorenzo Córdova, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), indicó que se mantendrá en la defensa del organismo hasta abril de 2023, año en que concluye su encargo, en entrevista con el periodista Guillermo Ortega.

“Están ejerciendo presiones, no es casual lo que pasó en estos días, es claramente una estrategia, sin medias tintas, están usando todos los medios, incluso la descalificación que hace el Presidente de la República”, advirtió.

“Lo que ha ocurrido estos días es muy positivo, incluso me atrevería a decir que la descalificación personal de la que he sido objeto tiene un propósito claro y específico: intentar provocar, elevar el costo para que yo renuncie, y te lo digo

“La descalificación de la que he sido objeto tiene un propósito claro: que yo renuncie”

LORENZO CÓRDOVA
Presidente del INE

así: yo voy a cumplir mi mandato y defender al INE frente al acoso, a la embestida de la que está siendo objeto, hasta el 3 de abril, cuando termine mi mandato”.

Lo anterior, luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador consideró que el consejero presidente “daba pena ajena” por decir que la percepción de la gente pudo haber cambiado en dos meses, a manera de justificación de la encuesta realizada por el propio instituto electoral, y en la que la mayoría se mostró a favor de los cambios que propone la reforma electoral del mandatario.

Consideró que la actitud del Ejecutivo es como la que realizó Jair

Bolsonaro, presidente de Brasil, con el Tribunal Superior Electoral, con denostaciones groseras, “como ocurre acá e inventando que se iba a hacer un fraude en las elecciones”.

Destacó que con esa encuesta, “están haciendo un uso político, hay una embestida desde el gobierno, y desde el partido en el gobierno, para tratar de desacreditar al INE y hacer avanzar una reforma que, mucho me temo, tiene el propósito de ejercer un control sobre el INE”.

Reiteró que la encuesta fue para un consumo interno para saber hacia dónde llevar su política de comunicación, y “otra discusión a la que no voy a entrar, eso se lo dejo a los encuestólogos, es si metodológicamente estuvo bien hecha”.

Entre las presiones que ve también destaca el caso de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, la cual emitió una recomendación al Legislativo para que haga una reforma que quite “el actuar faccioso del INE”, y por lo que el organismo presentará una controversia constitucional durante estos días, pues no está en las facultades de la comisión pronunciarse en temas electorales.